
 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 
 

 
 

 

 

結果 

発行元： 
国富町立木脇中学校 
（文責 校長･向江） 
令和６年９月２日 

～地域とともにある木脇中～ 

第 R6-８号 木脇中 
学校だより 

２学期スタート さあ､これからは２年生が主役です。 
あっという間の 40 日間の夏休みも終わり

ました。今年の夏休みは、記録的な猛暑や南
海トラフ地震はありましたが、台風銀座の宮
崎県には台風が全く近寄らなかったおかげ
で、夏休みを満喫できたことと思います。 

ちなみに、自分なりに工夫をしながら、 

すし、生徒会活動も 10 月には選挙で新役員が 
決まります。ただ、３年生は 12 月には進路を決定しなけ
ればならない正念場を迎えます。  

さあ、２年生、これからはあなたたちが「主役」にな
る番です。やるかどうか迷うぐらいだったら、挑戦する
ことをお勧めします。もちろん、３年生は「やったー、
終わったー」と、２年生に丸投げするのではなく、部活
動も生徒会活動も、２年生が軌道に乗るまでは、温かく
見守ってやってください。 

まだまだ、酷暑が続きそうです。生活のリズムを整え、

特集「平和」 
せん。色鮮やかな日常を守り、平和をつくっていくのは私
たちです。一人一人が相手の話をよく聞くこと。「違い」
を「良さ」と捉え、自分の考えを見直すこと。仲間と協力
し、一つのことを成し遂げること。私たちにもできる平和
への一歩です。家族や友達と平和の尊さや命の重みにつ
いて語り合いましょう。世界を変かえる平和への一歩を
今、踏ふみ出だします。」と力強く誓いました。 

「願うだけでは､平和は訪れない！平和への一歩を今､踏み出す！」 

「充実した夏休みを送ることができましたか？」 
「自分をほめてあげることが出来ましたか？」  

さて、今日から授業日 77 日間の長～い２学期が始まりま
す。特に、学校行事は、例年の「合唱発表会」と生徒会主催
の「文化的行事」、そして、２年生は「修学旅行」など、皆
さんが楽しみにしている、「中学校の思い出」に残る大きな
行事が続きます。 

また、部活動は早速、９月末から地区秋季大会が行われま

屋外での運動や屋内での長時間の運動の際
は、こまめに水分補給や休憩を取るなど、熱
中症には万全の注意を払い、皆で最高の２
学期を創っていきましょう。 

○つ ○ぶ ○や ○き
今 

今、地球がピンチって知っています？世界では「地球
温暖化の時代は終わり、沸騰化の時代が到来した」と言われています。
昨夏は、日本でも観測史上最高の平均気温を記録し、地球への影響が
現れています。お米の品質や収穫量の低下や熱中症患者の増加、いき
ものの生育域の変化などが起きています。この危険な沸騰化を「自分
事」として考え、美しい地球を守る行動を起こしましょう！（向江） 

◇◆木脇中ホームページ◇◆ 

https://cms.miyazaki-c.ed.jp/4143/  

 

※学校の様子や学校だよりをスマホでも視聴できます！ 

2(月)2 学期始業の日､始業式､愛の一声あいさつ運動 / 3(火)･4(水)地区実力

テスト【3 年】/ 11(水)生徒集会 / 15(日)町読書の日 / 16(月)敬老の日 / 20(金)安全の日､地区

英語暗唱弁論大会 / 27(金)英検 / 28(土)県秋季大会(水泳) / 28(土)～10/6(日)地区秋季大会 

９月の主な行事予定 

８月15日は79回目の太平洋戦争「終
戦の日」でした。この戦争で、310 万人
もの日本人が亡くなっていますが、８
月６日の広島、９日の長崎への原爆投
下で、21 万人以上の方が命を失ってい

ます。中でも、広島では中学１年生の 8,000 人が被爆し、
6,000 人が命を失っています。 

今年の、広島平和記念式典の「平和の誓い」では、２
人の小学生代表が、「今もなお、世界では戦争が続いてい
る。79 年前と同じように、生きたくても生きることがで
きなかった人たち、明日を過ごすはずだった人を失った
人たちが、この世界のどこかにいるのです。本当にこの
ままでよいのでしょうか。願うだけでは、平和は訪れま

７/６(土)に開幕しました「県中学校総合体育大会」は、
雷雨に見舞われた地区大会から一転して、猛暑で熱中症
が心配される中の実施となりました。 

本校からは、女子バレーと男子バスケの２団体と弓道、
女子テニス、女子バドミントンから各１名が出場しました。 

ただ、今でも世界各地で紛争が頻発し、多くの子供や女

性が犠牲になっています。これらを
過去の話とか、遠い国の話と簡単に
片付けてしまうのではなく、「自分
事」として今何ができるか考えて、行
動に移して欲しいと思います。 

自分に何ができるか考え、行動に

猛暑の中の 

★★【団体の結果】★★ 
女子バレー １回戦でシード
校の高原中と対戦し善戦ま
したが、最後は力尽き、セッ
トカウント０－２で敗戦。 

男子バスケ 拠点校の本庄
中で出場し、１回戦は土々
呂中に 35－32 で勝利しま
したが、２回戦で優勝候補
の小林中と対戦し敗戦。 

★【個人の結果】★ 
女子バド ３年の宮永さん
がシングルスに出場し、２
回戦で敗退。 
女子テニス 2 年の横山さん
が出場するも、２回戦敗退。 
弓道 2 年の本部さんが出
場するも、予選敗退。 
 

吹奏楽 Ｂパートながら、
「優秀書」を受賞。 

「県中学総体」「県吹コン」 結果 青少年の主張 
宮崎大会 

8/6(火)、「令和６年度 
青少年の主張宮崎大会」が
開催されました。 
 
 本校からは、3 年の宮永真
帆さんが少年の部で、「平
和な世界を願って」をテー
マに発表し、みごと「優秀
賞」に入選し、11 月実施の
知事表敬訪問「知事に伝え
よう私の思い」への参加が
決まりました。 
 


